

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Hadiri Pengukuhan dan Perpanjangan Masa Keanggotaan BPD di Kecamatan Nyalindung

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Jun 29, 2024 - 15:39



*Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Hadiri Pengukuhan dan Perpanjangan Masa Keanggotaan BPD di Kecamatan Nyalindung*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aipda Sudiro, menghadiri acara pengukuhan dan perpanjangan masa keanggotaan Badan Permusyawaratan Desa (BPD) se-Kecamatan Nyalindung, berdasarkan Surat

Keputusan Bupati Sukabumi Nomor: 400.10.2.3/Kep.536-DPMD/2024, tertanggal 21 Juni 2024. Acara berlangsung di Aula Desa Nyalindung, Jumat (28/6), mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak penting, termasuk Camat Nyalindung, Bapak Antono, S.IP, Kapolsek yang diwakili oleh Aipda Sudiro, Danramil yang diwakili oleh Sertu Dadan Firmansyah, Kepala Desa se-Kecamatan Nyalindung, dan 70 peserta BPD. Acara ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan bahwa kehadiran aparat kepolisian dalam acara ini adalah bentuk dukungan dan pengawasan terhadap proses demokrasi di tingkat desa. "Kami berharap dengan pengukuhan dan perpanjangan masa keanggotaan BPD ini, para anggota dapat semakin aktif dan produktif dalam menjalankan tugasnya demi kemajuan desa masing-masing," ujar AKP Joko.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sudiro juga mengapresiasi semangat para peserta BPD yang hadir. "Peran BPD sangat penting dalam pembangunan desa. Kami berharap para anggota yang baru dikukuhkan dan diperpanjang masa jabatannya dapat terus berkontribusi positif untuk kemajuan dan kesejahteraan masyarakat desa," katanya.

Acara pengukuhan dan perpanjangan masa keanggotaan BPD ini diharapkan dapat memberikan semangat baru bagi para anggota BPD untuk terus berupaya meningkatkan kualitas pemerintahan desa dan pelayanan kepada masyarakat. Melalui sinergi antara aparat pemerintahan, kepolisian, dan masyarakat, stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Nyalindung dapat terus terjaga dengan baik.